

Erster Kurs „Ärztlicher Leiter Rettungsdienst“ nach neuem Curriculum

Die Sächsische Landesärztekammer veranstaltete vom 2. bis 6. November 2015 in Oberwiesenthal/Erzgebirge zum 13. Mal einen Kurs zur Erlangung der Qualifikation Ärztlicher Leiter Rettungsdienst (ÄLRD). Damit gehört die Sächsische Landesärztekammer neben der Landesärztekammer Hessen und der Ärztekammer Hamburg zu den einzigen Körperschaften, die regelmäßig in Deutschland diese Qualifikation anbieten. In diesem Jahr wurde erstmalig der nach dem neuen Curriculum der Bundesärztekammer organisierte 40-Stundenkurs für 16 leitende Notfallmediziner aus ganz Deutschland in der höchstgelegenen Stadt Deutschlands realisiert. Der Kurs beinhaltet überwiegend organisatorische und strukturelle Probleme des öffentlich-rechtlichen Rettungsdienstes und die Stellung des Ärztlichen Leiters in der Verwaltung. Die Referenten der Vorträge kamen überwiegend aus Sachsen und Thüringen. Den nächsten ÄLRD-Kurs veranstaltet die Sächsische Landesärztekammer vom 7. bis 11. November 2016 am gleichen Tagungsort, der sich für die notfallmedizinischen Kurse unserer Körperschaft seit 1993 bewährt hat.

Dr. med. Michael Burgkhardt
Kursleiter



Kursteilnehmer des ÄLRD-Kurses 2015 der Sächsischen Landesärztekammer